
C’est Noël toute la vie 

 

Ce qui m’étonne… 

Ce n’est pas la guerre, 

C’est la paix qui vient 

Ce ne sont pas ceux qui désespèrent 

Ce sont ceux qui encore espèrent. 

Ce ne sont pas les incroyants, 

Ce sont ceux qui deviennent croyants. 

 

Ce qui m’émerveille….. 

Ce n’est pas que Dieu se soit fait homme, 

Mais que l’homme soit fait pour lui. 

Ce n’est pas que Dieu soit l’Eternel, 

C’est qu’il s’offre à moi, aujourd’hui. 

Ce n’est pas que Dieu soit grand, 

C’est qu’il se soit fait enfant. 

C’est qu’il se soit fait enfant. 

C’est que Dieu donne la vie, 

Et qu’il l’ait reçue de Marie. 

C’est qu’il est venu chez nous, 

Afin que nous allions chez lui. 

 

C’est Noël aujourd’hui et toute la vie… 

 

  Guy Deroubaix (ancien évêque de Saint-Denis) 


